

ひなもり園だより



表紙：グループホーム

新年明けましておめでとうございます。

皆様益々ご健勝にて新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は新型コロナウイルス感染症の世界的な拡大という非常事態の中、ご利用者・ご家族の皆様や、現場で必死に感染対策に努めてくれるスタッフ各位のご協力により、感染者を出さず一年を乗り越えられたことをまずもって感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

昨年は環境的に非常に厳しい状況ではありましたが、一昨年にスタートした保育園や児童発達支援事業及び地域密着特養事業が無事に軌道に乗り、地域に必要な不可欠な事業として定着することができました。今後一層、高齢者と子どもが日常的に触れ合い、多世代が共生し、互いに支えあう、新しい福祉モデルを地域で築いてまいり所存です。

また、職員採用につきましても、職員による紹介が増えたことで、福祉人材確保が困難といわれる中で、様々な専門職の確保を進めることができました。福祉施設での配置は少ない言語聴覚士をはじめ、介護福祉士、作業療法士、看護師等の採用が進み、今後は多職種によるチームでの介護や療育・保育の一層の推進を図り、法人としての理念の実現はもとより、一層地域に必要とされ、「任せてたい」「安心できる」法人・施設を目指してまいります。

最後に、丑年に因み、一歩ずつ着実に前に進みたいと存じます。今年も変わらぬ一層のご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

令和三年一月吉日

社会福祉法人ときわ会
理事長 坂口 四郎



ソレイユの丘と合同で居酒屋レクを開催し、おでんや刺身などをいただきました。「楽しい会になった！」と喜ばれていらっしゃいました。

軽やかな包丁さばきで、さつま芋を切って揚げていただき、甘くて美味しいガネができました。おかわりされる方も多かったです！

保育園



音楽療法

好きな物をイメージしながら一人一人の“おこさまランチ”が出来ました。



オムライスとハンバーグがすき！

ペロペロキャンディーものせちゃおう！



色々な楽器の音をききながら、絵で「こんなかんじ！」で表現しました。



音絵からステキなクリスマスツリーができました。

Ohana 理学療法



これとこれおんなじ〜
「えほん」のクレヨンと「ほんもの」のクレヨンで色の名前を理解します。